

Famille Céline Messier & Benoît Fournier

Tiré de :

Saint-Pie, 1828-2003 : Une paroisse, un village, une ville, une histoire.
p. 337

famille Benoit FOURNIER et Céline MESSIER



Benoit et Céline

Mon père, Damase Fournier, est natif de Sainte-Claire-de-Bellechasse. Ma mère, Amanda Chabot, a vu le jour à Sainte-Justine-de-Dorchester.

En 1916, ils ont pris possession d'une ferme laitière de 300 arpents à La Patrie et je suis le cadet d'une famille de 12 enfants.

En 1942, j'ai débuté mon apprentissage du métier de barbier avec mon



Ariane, Johanne, Vincent, Céline, Benoit, Josiane, Christian, Pier-Luc, Alain, Olivier, Huguette à l'occasion du 40^e anniversaire de mariage

frère Albert, à Coaticook. En 1946, j'ai pratiqué ce métier à Acton Vale en compagnie de mon frère Albéric. Finalement, en 1949, je me suis établi à Saint-Pie.

En 1954, j'ai épousé Céline Messier de Saint-Hyacinthe. Ses parents, Adrien Messier et Laura Meunier, étaient cultivateurs à Saint-Liboire. Elle est la huitième d'une famille de 10 enfants. De ce mariage sont nés deux enfants: Johanne et Christian et

nous avons cinq charmants petits-enfants: Olivier, Ariane, Vincent, Josiane et Pier-Luc. Ils demeurent tous à Saint-Pie.

En 2002, cela fait 60 ans que je pratique le métier de barbier. Dans ma longue carrière, j'ai eu la chance de « faire les cheveux » à trois Premiers ministres québécois: Daniel Johnson père, Daniel Johnson fils et Pierre-Marc Johnson, ainsi que l'opportunité de servir un centenaire, M. Delphis St-Onge

Heureux 175^e! Félicitations aux organisateurs!



Johanne, Ariane, Vincent, Olivier



Christian, Huguette, Josiane et Pier-Luc



Delphis St-Onge (100 ans) le 2 novembre 1990